
厳しい経済環境が続く中、中小企業の
生産性向上に向けて、どのように取り
組んでいくのか。

県では、中小企業のDXによる省力化や業
務効率化に資する設備投資への助成や、経営改善
に向けた相談対応、専門家派遣などの伴走支援の
強化、リスキリングによる従業員のスキルアップ
の促進など、様々な支援により生産性向上に向け
た取組を後押ししています。

今後、関係団体と連携
して、県の取組をプッ
シュ型で中小企業に周
知していくこと等によ
り、地域経済の活性化
を図ってまいります。
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お問合わせ しのだ哲弥
tetsuyaykshinoda@icloud.com   
TEL:080-1259-5572
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物流の2024年問題に対して、県は
中小運送事業者にどのような支援を
行っているか。

国では、昨年
10月に「物流革新緊急
パッケージ」をとりま
とめ、物流の効率化、
荷主や消費者の行動変容の促進などに取り組んで
おり、県は、国に対して取組の着実な実施とその
効果検証をしっかりと行うことを要望したところ
です。
　その上で、県としても、中小運送事業者が活用
できる設備投資の助成や、経営改善に向けた相談
対応、専門家派遣などの伴走支援を拡充するとと
もに、企業に対し適正や価格転嫁への働きかけを
強化しています。

物価高騰が続く中、さらなる
中小企業への支援を！ 県が対策を！2024年問題

しのだ哲弥HP

しのだ哲弥プロフィール

６月定例議会、商工労働常任委員会での質疑の内容の一部を報告致します

【資  格】   ファシリティーマネジャー　防災士　
                 第二種電気工事士　
                 消防設備士乙種６類　       
                 ＣＡＤ利用技術者２級
【 特  技】   野球　ギター　ピアノ　作詞作曲



千葉県は教員
不足解消を目
指し、第一種
奨学金の全額
返金支援に着
手しました。
奨学金の返還

支援制度については、昨年の９月定例議会で導入
を訴えていました。
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松戸運動公園

千葉県では、令和６年６月から「エデュオプちば」
と題して、自宅などで授業が受けられるオンライン
での授業配信をスタートしました。
　昨年12月の定例議会で、不登校児童生徒支援
として自宅においてICT等を利用した学習活動を
訴え、それを出席扱いにするべきと問うていま
した。こんなにも早く実現し、たいへんに嬉し
く思っています。保護者への支援、また、フ
リースクールなどの教育機会への負担軽減も引
き続き訴え続けて参ります！

声を
カタチに

ネットワーク
で

しのだの訴えが実現！

松戸運動公園の通称ぞうさん公園でのラジ
オ体操の時に「雨が降るとブランコ周辺に
水たまりができて子供たちが遊べないでか
わいそう」との相談を受け、高橋市議と連
携して市に対策を要望し早々に工事は施工
されました。

県道松戸鎌ヶ谷線の歩道
県道松戸鎌ヶ谷線の日暮1丁目12番地付近の
歩道が雨が降ると水がたまり、道路まで出な
いと通れないので危険。
何とかして欲しいと地元より飯箸市議を通し
て相談が。市議と県議のネットワークで解決
しました！

ト

工事前

工事後

LINE 公式
アカウント

舗装前

舗装後

教員不足解消へ

不登校支援 オンライン授業スタート！

公明党千葉県議団の
取り組みが実現！

ピックス

facebook ( 旧 Twitter）

県担当者から説明を受ける県議団


